

RENTO CASA CAMPESTRE A 5
MINUTOS DEL PARQUE DEL CAFE

Renta : \$7.200.000



 |  |  | 
288 M2 | 6 Cuarto(s) | 5 Baño(s) | 5 Garaje(s)

Esta hermosa Casa Campestre se encuentra ubicada en la tranquila y acogedora ciudad de Montenegro, en el departamento del Quindío, ideal para aquellos que buscan escapar del estrés y la rutina de la ciudad y disfrutar de un estilo de vida tranquilo y rodeado de naturaleza.

Con una amplia área de terreno de 3500 M2, esta propiedad ofrece privacidad y espacio suficiente para construir el hogar de tus sueños. Además, cuenta con un área construida de 288 M2, distribuida estratégicamente para ofrecer comodidad y funcionalidad en cada uno de sus espacios.

En el interior, encontrarás 6 espaciosas alcobas, perfectas para alojar a toda tu familia o para utilizar como habitaciones de huéspedes. También cuenta con 6 baños completos, lo que brinda comodidad y privacidad a cada miembro de la familia o a tus invitados.

Si eres amante de los animales, esta casa es ideal para ti, ya que cuenta con la ventaja de admitir mascotas, lo que te permitirá tener a tus fieles compañeros contigo en todo momento.

Además, esta propiedad viene equipada con armarios empotrados en todas las habitaciones, perfectos para mantener tu ropa organizada y tener un espacio de almacenamiento adicional. También cuenta con baño auxiliar y baño en habitación principal, para mayor comodidad y privacidad.

La cocina integral está completamente equipada con todos los electrodomésticos necesarios para preparar deliciosos platillos para tu familia y amigos. También viene amoblada, lo que facilitará tu mudanza y te permitirá disfrutar de la casa desde el primer día.

Esta propiedad también cuenta con una serie de características externas que te encantarán. Disfruta de un acceso pavimentado que facilitará tus desplazamientos hacia y desde Montenegro. Además, cuenta con una hermosa piscina en la que podrás refrescarte y relajarte en los días calurosos de verano.

La zona campestre te permitirá disfrutar de un ambiente tranquilo, rodeado de árboles frutales y bosques nativos, que te brindarán aire puro y un contacto cercano con la naturaleza. Podrás organizar deliciosas barbacoas en su área de parrilla, o simplemente relajarte mientras admiras la hermosa vista que ofrece esta propiedad.

La urbanización cerrada cuenta con vigilancia las 24 horas del día, lo que te brinda seguridad y tranquilidad en todo momento. Además, la cercanía al transporte público y a las principales áreas turísticas de la región hacen de esta propiedad una excelente opción para aquellos que buscan invertir en una casa de descanso o para aprovecharla como hospedaje turístico.

No pierdas la oportunidad de vivir en esta hermosa casa campestre en Montenegro, rodeado de zonas verdes y con todas las comodidades que necesitas para disfrutar de una vida plena y relajada en el campo. Contáctanos hoy mismo al **Whatsapp 3206265521** y déjanos mostrarte todo lo que este increíble inmueble tiene para ofrecer.



Código: 9417111